

神奈川県民生委員児童委員協議会 会長メッセージ

民生委員・児童委員の皆様へ

～まずはご自身の安全を～

新型コロナウイルス感染症による3度目の緊急事態宣言が延長されることとなりました。

さらに大雨による被害が各地で出ている中、
民生委員・児童委員が亡くなられたとの痛ましい報道もありました。
ご冥福をお祈りするとともに、被害に遭われた皆様に心よりお見舞い申し上げます。

私たちは平時からの災害への備えを進める必要がありますが、
なにより大切であるのは民生委員・児童委員自身の安全の確保です。

発災時においても、まずはご自身とご家族を大切に、
「発災時には、委員ご自身やご家族の安全を優先し、率先避難を行なうこと」、
また「被災後の避難所等での被災者の支援活動についても、
行政や関係機関と情報共有や連携を図り、コロナ禍への対応も配慮し、
くれぐれも無理のない活動を行うこと」を
改めて確認してください。

コロナ禍での災害対応に不安がある委員もいらっしゃるかもしれませんが、
委員同士や民児協事務局とも情報交換し、
不安や悩みを少しずつ減らしていきましょう。

コロナ禍での活動はまだ終わりが見えませんが、
こんなときだからこそ、「和顔愛語」「凡事徹底」を大切に、
仲間がいることを忘れずに、
無理のない範囲での活動を続けてまいりましょう。

2021年8月24日
神奈川県民生委員児童委員協議会 会長 桐生行雄